



2学期を終えて

今学期も、本校の教育活動推進に深いご理解と温かいご支援を賜り、ありがとうございました。

2日に実施した持久走記録会では、子供たちに、こんな話をしました。

「自分のめあてに向かって挑戦することが、持久走記録会のねらいです。そのため、最後まで真剣に走りましょう、そして、真剣に走っている仲間、他学年の人を応援しましょう。今日のライバルは、他の人ではありません。自分です」

子供たちは、目標達成に向け一生懸命に走り、そして、運動場では「ガンバレ！ガンバレ！」と大きな声で応援する声が響きました。その応援の声も、大きな励みになったことと思います。

また、3日（木）、4日（金）、7日（月）には、後期児童会役員の提案で、「スマイルドッジ」が行われました。3日は、1年と6年がペア学年、4日は3年と5年、7日は2年と4年がペア学年となり、スマイル班の赤白に分かれ、対戦しました。ボールを2個用意し、児童会の考えたオリジナルルールのもと、大変盛り上がりました。「スマイルドッジ」をきっかけに、異学年でドッジボールを楽しんでいる姿を毎日見かけます。喜ばしい姿に、温かい気持ちになっています。

「Withコロナ」「Postコロナ」の中、様々な学校行事において、子供たちに身に付けさせたい力は何かを中心に据えて、規模を縮小をしたり、方法を変えたりし、見直しを図ってきました。保護者の皆様におかれましては、急な変更にも関わらず、ご理解ご協力いただきましたこと、感謝しております。今後も、子どもたちの安心・安全を第一に、できる範囲の最善の方法をその都度考えながら、教育活動を進めていくことになろうかと思えます。引き続き、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

明日から待ちに待った冬休みです。今年、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今までとは違う、年越しやお正月を過ごすことになるのではと思いますが、健康と安全に十分留意し、楽しい冬休みをお過ごしください。

1月7日の始業式に、元氣な顔を見せてくれることを願っています。

皆様、よいお年をお迎えください。



6年生 特別行事

「思い出プロジェクト」において

18日（金）に、保護者や地域の皆様のご理解・ご協力のもと、終えることができました。ありがとうございました。講師としてお招きした花火業者「若松屋」様から、全校児童に、花火のプレゼントをいただきましたので、本日、子供たちに渡しました。花火の起源である「悪疫退散」をキーワードに「花火のチカラPROJECT」を立ち上げ、医療団体への寄付や地域貢献に力を入れて活動していると伺いました。花火の魅力で、みんなを笑顔にしたいという願いが込められています。

1月の下校時刻をHPに載せました

学校の様子から

